
 

 

 

Contenu et déroulé pédagogique :  
 

Animée par une formatrice  du centre de forma-

tion en présentiel. 

L’accompagnement et l’animation s’appuient sur 

une alternance d’apports méthodologiques et de 

mises en situation pour les appliquer . 

 

 Echanges à partir et avec le vécu  

 professionnel des participants 

 Présentation  des origines de la méthode et du 

 cadre juridique  

 Présentation des enjeux 

 Présentation des règles méthodologiques 

 L’implication des personnes déficientes  

 intellectuelles 

 Exercices et mise en pratique en groupe 

 Retour d’expérience 

 Evaluations et validation des documents 

Contact :  

Centre de formation PEP19 

1580 route de Lauthonie,  

19490 Sainte-fortunade 

05.55.27.28.86 

cfa.inclusif@lespep19.org 

 

Durée :  

 2 jours  

 7h par jour, au total 14heures 

 

 

Date et horaires : 

  À définir : sur site ou dans nos salles de for-

mation 

 

 

Lieu de formation : 

 Dans nos salles de formation à Tulle ou 
Sainte Fortunade  

 
  Dans votre établissement 
 

Prérequis :  Aucun 
 

 

Accessibilité/Public :  

  Aménagement de formation possible en 

fonction de besoins particuliers identifiés en 

amont 

 

 

 

 

 

 

Cette formation a pour vocation de créer, rédiger 

ou transformer des documents clairs et acces-

sibles à tous en appliquant les règles euro-

péennes et la méthodologie du FALC. 

 

Objectifs :   

Savoir appréhender les informations pour une 

transcription en FALC 

Connaître les règles et techniques FALC 

Savoir  créer, traduire les écrits en FALC 

Initiation aux règles de la méthode 

Facile À Lire et à Comprendre (FALC) 

mailto:Cfa.inclusif@lespep19.org


 

 

 

Modalités pédagogiques : 

La formation s’appuie sur les connaissances des participants et met l’accent sur 

l’interactivité.  

 Apports théoriques et règlementaires 

 Illustrations à partir de documents 

 Exercices de mise en pratique 

 Echanges 

 Travaux en sous-groupe sur les documents des participants avec des 

personnes en situation de handicap intellectuel 

 Support de formation donné aux participants 

 Salle de formation équipée : vidéoprojecteur, paper board, prêt d’ordina-

teur possible sur demande 

 

Modalités d’évaluation et de suivi : 

 Recueil des besoins et attentes des apprenants en début et en fin  

 de formation  

 Positionnement de l’apprenant avec une évaluation des acquis en début et 

 en fin de formation  

 Evaluation de la satisfaction en fin de formation 

 Attestation de formation   délivrée à l’issue de la formation 

 

 

Conditions tarifaires :  

 1950€ la formation pour 1 groupe  de 6 à 15 personnes  

 en intra en sus les frais de déplacement 
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